

Bolaños de Calatrava



El presidente del PP-CLM, Paco Núñez, exige a Page que ordene a sus diputados nacionales votar en contra de la propuesta de Sánchez e Iglesias para renovar el CGPJ al ser un atentado político contra la Constitución y la Democracia



Reunión en el Ayuntamiento

Así lo ha indicado durante la reunión con el alcalde, Miguel Ángel Valverde, y su equipo de Gobierno, tras la decisión del Gobierno de PSOE y Podemos de romper el consenso para que este órgano sea pactado y consensuado, con el objetivo de ser garante de la libertad de acceso a la Justicia y de la igualdad en el trato de la judicatura. “El PP no va a permanecer impune ante estos hechos y los diputados nacionales del PP-CLM votarán en contra de esta propuesta”. “Abogamos por el consenso de los últimos 40 años, al ser fundamental que se mantenga en un tema tan delicado como es la elección de los órganos que marcan la independencia del Poder Judicial”. “Page debe pronunciarse sobre que van a hacer los diputados socialistas castellano-manchegos en el Congreso”.

De otro lado, ha vuelto a pedir a Page un refuerzo de la Atención Primaria en Castilla-La Mancha, ya que es una cuestión “fundamental” que los ‘populares’ llevan proponiendo desde hace semanas. Así, ha reclamado la contratación de más personal sanitario, mejorar la carga tecnológica en los centros de Atención Primaria, ya que el sistema por el que están teleatendiendo a los pacientes se colapsa y no cargar con la responsabilidad a los profesionales de las decisiones que toma el Gobierno regional. Ha lamentado que Bolaños de Calatrava haya sufrido un confinamiento “con algo de sectarismo”, ya que los datos utilizados en la segunda parte para mantener el confinamiento “no eran los que había que utilizar”. Por ello, ha felicitado al alcalde, Miguel Ángel Valverde, “y en su nombre a todo el pueblo”, porque ha tenido un comportamiento ejemplar frente a la pandemia, ha sabido adaptarse a las circunstancias “con el mejor espíritu” y ha puesto “todo lo que estaba en su mano” para ir recuperando la normalidad y proteger la salud de sus vecinos y, así, salvar vidas.



Núñez y Valverde

Por su parte, Valverde ha trasladado su agradecimiento “de corazón” a Núñez, ya que a lo largo del tiempo en el que Bolaños de Calatrava “ha pasado por tantas dificultades, ha sufrido mucho y se ha sacrificado”, la única llamada que ha recibido ha sido la del jefe de la oposición, ya que esta no era una cuestión de “partidos políticos”, sino de “interesarse por la situación de los ciudadanos”, algo de lo que Núñez “siempre ha estado pendiente”. Así, ha lamentado que por parte del Gobierno de Castilla-La Mancha no haya recibido ni una sola llamada, ni de Page, ni del consejero de Sanidad, ni del director general de Salud Pública, lo que supone “una pena”, ya que Bolaños de Calatrava es un pueblo que ha pasado por una situación de confinamiento y no ha tenido la “cercanía” de su Gobierno regional.

Madrid



El Grupo Parlamentario Popular presenta un Plan de 14 medidas prioritarias para la promoción de las mujeres del medio rural

El GPP en el Congreso, ha registrado una Proposición no de Ley, para su debate en el Pleno, en la que insta al Gobierno a redactar un nuevo Plan para la promoción de las mujeres del medio rural de forma urgente, dotado presupuestariamente, y que contemple 14 medidas concretas. Entre dichas medidas está dar visibilidad al papel de las mujeres en el medio rural y difundirlo en la sociedad; superar la brecha de género en materia de empleo; promover el emprendimiento femenino e impulsar medidas específicas destinadas a las mujeres del medio rural que se encargan de cuidar a mayores, dependientes y personas con discapacidad. También está facilitar el acceso a la conectividad y tecnologías en las zonas rurales, así como la formación de las mujeres en esta materia; facilitar la conciliación de la vida personal, laboral y familiar y la corresponsabilidad en el medio rural; y promover la incorporación de las mujeres en los órganos y puestos de decisión y participación del ámbito rural.

El Plan del PP se completa con su propuesta de impulsar la titularidad compartida de las mujeres en las explotaciones agrarias y ganaderas; impulsar la perspectiva de género en lo relacionado con el acceso a la vivienda en el mundo rural; priorizar el acceso de las mujeres a las ayudas al emprendimiento rural en proyectos financiados con Fondos Feader y a las que se deriven de la aplicación del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia; apoyar la labor de las asociaciones; incorporar el principio de igualdad de oportunidades entre mujeres y hombres en el diseño de las políticas de fomento del medio rural; y mejorar y actualizar el conocimiento sobre la situación de las mujeres del medio rural.



Rosa Romero

Además, en la iniciativa del GPP, se reclama al Gobierno que elabore el Informe de Evaluación del Plan para la Promoción de las Mujeres del Medio rural (2015-2018) que deberá ser realizado por el Instituto de la Mujer y para la igualdad de oportunidades. “A pesar de que las mujeres rurales realizan el 66% del trabajo en el mundo y producen el 50% de los alimentos, tan solo reciben el 10% de los ingresos y poseen un 1% de la propiedad”. “Las mujeres que viven en el medio rural son claves en el desarrollo sostenible de nuestros pueblos, en la lucha contra la despoblación y la preservación y conservación de los espacios naturales y el patrimonio artístico y cultural”. “El futuro del medio rural pasa por la creación de más oportunidades y por mejorar la situación laboral de las mujeres, pero también debe apoyarse sus condiciones educativas, culturales, de acceso a las nuevas tecnologías, servicios e infraestructuras”.

Socuéllamos



El Partido Popular presenta la Ley Antiokupación



Cañizares, Sierra y Valentin con el Grupo Municipal Popular

El presidente del PP-CR, Francisco Cañizares, con el presidente del Grupo Popular Leopoldo Sierra y la diputada Cortes Valentín, han mantenido una reunión con el Grupo Municipal Popular, encabezado por Carlos Espinosa, donde analizaron diferentes asuntos, como la incidencia de la pandemia en la población o las necesidades del municipio. También trasladaron la Ley Antiokupación, presentada por el PP, ante los numerosos casos que se están produciendo en el municipio. “La ocupación ilegal es una prioridad en el PP, que luchará para evitar que se produzca.”